

Le PDC genevois vise les Cheneviers

Le PDC genevois a déposé hier une motion réclamant «des éclaircissements sur les risques sanitaires» de l'usine d'incinération de déchets des Cheneviers, évoquant, dans la foulée du *Matin dimanche*, une possible corrélation entre le nombre élevé de cancers du sein à Genève et la pollution causée par l'usine. Le parti exige la publication d'une étude effectuée en 2006 par l'EPFL concernant ces risques. Mathias Goretta, directeur de l'usine, explique que sa production globale de fumées polluantes respecte les normes, que l'étude a été présentée aux instances étatiques concernées et aux riverains de l'usine. Celle-ci conclut à un risque presque inexistant de cancer lié aux fumées de l'usine. Robert Preisig, président d'une association de riverains des Cheneviers, admet avoir eu connaissance de l'étude, mais lui reproche de ne pas avoir pris en compte l'impact de l'ensemble des polluants. Quant à Guy Mettan, auteur de la motion, il affirme qu'«il y a tout de même une suspicion» qu'il entend voir levée. (S. Mo.)